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Umgestaltung der Germaniastraße in Köln-Höhenberg 
hier: Anfrage der SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk in der Sitzung am 22.06.2017, 
TOP 9.2.5 

Die SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk bittet um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
Frage 1: 
„Wann ist mit dem Beginn der Generalinstandsetzung der Germaniastraße in Köln-Höhenberg zwi-
schen Gothaer Straße und Kulmbacher Straße zu rechnen?“ 
 
Antwort der Verwaltung: 
Mit dem Beginn der Generalinstandsetzung ist im I. Quartal 2018 zu rechnen.  
 
 
Frage 2: 
„Welche Hinderungsgründe haben diese Baumaßnahme verzögert bzw. verzögern sie weiterhin?“ 
 
Antwort der Verwaltung: 
Zum einen gibt es immer noch erheblichen Klärungsbedarf zu den Garagen auf dem DB Gelände 
entlang der westlichen Seite der Germaniastraße.  
 
Zum anderen bedürfen der Ausbau im Bereich der Baumallee und die Rücksichtnahme auf die erheb-
lichen Baumwurzeln eine sehr umfangreiche und ökologisch abgestimmte Bauvorbereitung.  
 
 
Frage 3: 
„Welche Auswirkungen haben die Planungen zum Ersatzneubau der Brücke Frankfurter Straße 
(B8)/Stadtautobahn /B55a) auf die Umsetzung der Umgestaltung der Germaniastraße?“ 
 
Antwort der Verwaltung: 
Derzeit sind die genauen Auswirkungen noch nicht bekannt. Im Rahmen der Brückenplanung werden 
die verkehrlichen Auswirkungen auf das Umfeld näher untersucht. Um die Einschränkungen während 
der Bauzeit so verträglich wie möglich zu gestalten, wird ein umfassendes Verkehrsgutachten beauf-
tragt werden. Damit sollen die Auswirkungen der bauzeitlichen Verkehrsführung untersucht werden, 
um Ausweichrouten zu definieren und Verkehrssperrungen im Detail zu planen. 
 
 
Frage 4: 
„Wann ist mit einem Baubeschluss für die Umgestaltung der Germaniastraße zwischen Kulmbacher 
Straße und Olpener Straße (Beschluss der Bezirksvertretung Kalk vom 03.11.2016, TOP 7.8, 
AN/1656/2016 zu rechnen?“ 
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Antwort der Verwaltung: 
Die Sanierung ist Bestandteil des Straßen- und Radwegunterhaltungsprogramms. 
Ein gesonderter Beschluss hierzu muss nicht eingeholt werden. Der Baubeginn ist im I. Quartal 2018 
vorgesehen. 
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